

AUS DER POLITIK**Wichtige Unterstützung für Jugendbildung**

BERLIN/AHLHORN „Das jetzt gestartete Sonderprogramm Kinder- und Jugendbildung, Kinder- und Jugendarbeit 2021 ist eine wichtige Unterstützung für unsere Schulandheime, Jugendbildungsstätten und die vielen Einrichtungen in der Kinder- und Jugendarbeit im Sport“, bekräftigt laut einer Mitteilung die hiesige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen. Als Ergänzung zum letztjährigen gleichnamigen Sonderprogramm stünden für das aktuelle Jahr insgesamt 100 Millionen Euro vom Bund zur Verfügung, die Häusern wie zum Beispiel auch Jugendherbergen, Familienferien- oder Begegnungsstätten bei der Überbrückung der aktuellen Situation helfen. „Wichtig ist, durch diese Gelder zusammen mit weiteren Hilfen des Bundes wie Kurzarbeitergeld, Überbrückungshilfen oder KfW-Krediten und den ergänzenden Mitteln des Landes Niedersachsen, die Angebote für Kinder, Jugendliche und Familien zu erhalten. Sie werden gebraucht und, sobald Klassenfahrten und Bildungsangebote wieder möglich sind, auch gefragt sein“, so Grotelüschen, die eigenen Angaben zufolge seit dem ersten Lockdown im Frühjahr 2020 im regelmäßigen Austausch mit den Betroffenen wie zum Beispiel dem Blockhaus Ahlhorn steht. Ein Antrag ist ab sofort bis 28. März möglich, die Unterlagen sowie weitere Informationen finden sich unter bmfsfj.de. *mik*